



Communiqué de presse
Jouy-en-Josas, le 10 février 2026

HEC Paris reçoit le soutien de la Banque des Territoires pour son « Campus du futur »

HEC Paris franchit une étape décisive dans la réalisation de son projet de transformation de son campus de Jouy-en-Josas avec l'obtention d'un financement structurant de 130 millions d'euros accordé par la Banque des Territoires.

Ce financement scelle une relation partenariale très forte nouée entre l'école et la Banque des Territoires. Il a été rendu possible grâce à l'octroi de deux garanties financières, apportées respectivement par le Département des Yvelines, partenaire de longue date de l'école, et par la Chambre de commerce et d'industrie de région Paris Île-de-France France, fondatrice et actionnaire majoritaire d'HEC Paris. Chaque partie couvre la moitié du montant prêté. Ces engagements traduisent un soutien fort et concret à un projet stratégique pour l'enseignement supérieur, l'attractivité académique et le rayonnement du territoire.

Éloïc Peyrache, Directeur général et Doyen d'HEC Paris, déclare : « *Nous remercions chaleureusement la Banque des Territoires, le Département des Yvelines et la CCI Paris Île-de-France pour leur soutien et leur caution. Leur appui constitue un signal de confiance majeur en notre projet de campus et en la mission d'intérêt général d'HEC Paris. Ils nous permettent de sécuriser un financement essentiel pour transformer durablement notre campus et renforcer le rayonnement académique, économique et territorial d'HEC Paris.* »

Olivier Sichel, directeur général de la Caisse des Dépôts, déclare : « *Nous sommes fiers de participer à ce projet d'excellence universitaire, écologiquement vertueux, qui contribuera à faire rayonner le campus francilien sur la scène internationale. A ce titre, nous nous réjouissons du soutien apporté par la CCI Île-France et le Département des Yvelines dont l'engagement aux côtés d'HEC Paris témoigne d'une confiance forte en l'avenir de l'école et en son impact pour le territoire.* »

Ce financement, qui s'inscrit dans la mobilisation de l'épargne des Français, collectée principalement sur Livret A, couvrira la moitié du projet de rénovation du campus, l'autre moitié reposant sur la contribution de la Fondation HEC, grâce aux dons d'individus, de fondations et d'entreprises partenaires de l'école, ainsi que sur celle des pouvoirs publics.

En accompagnant HEC Paris dans la structuration de ce financement, la Banque des Territoires réaffirme son rôle d'acteur clé du développement des projets d'intérêt général à fort impact. Le Département des Yvelines et la CCI Paris Île-de-France ont, quant à eux, choisi d'apporter leur garantie afin de permettre la concrétisation d'un projet ambitieux, au service de la formation, de la recherche et de l'innovation.

Ce soutien financier s'inscrit dans la continuité du projet « Campus du futur », dévoilé par HEC Paris en juin 2025. Il s'agit d'un chantier de transformation d'envergure, conçu pour faire du campus de Jouy-en-Josas une référence académique internationale pour les cinquante prochaines années, alliant excellence académique, responsabilité environnementale et ouverture sur la société.

Contacts presse :

HEC Paris :

Julie Dobiecki - +33 6 37 39 62 99 - dobiecki@hec.fr

Elise Moyou - +33 6 98 15 01 82 - moyou@hec.fr

Banque des Territoires :

Margaux Raggi - margaux.raggi@caissedesdepots.fr - 07 89 43 36 77

À propos d'HEC Paris :

Crée en 1881 par la Chambre de Commerce de Paris, HEC Paris est une Business School leader en Europe dont l'ambition est d'avoir un impact positif sur le business et la société grâce à sa triple approche « Think, Teach, Act », et de contribuer ainsi à un monde plus inclusif, plus durable et plus prospère.

Avec 167 professeurs chercheurs venus du monde entier qui produisent et enseignent un savoir unique à plus de 5000 étudiants issus de plus de 130 pays, le campus d'HEC Paris s'affirme comme un véritable laboratoire d'innovation et d'échange, ouvert sur la diversité du monde et de ses enjeux. Inspiré par ses 5 valeurs fondatrices - Excellence, Curiosité, Esprit entrepreneurial, Diversité et Responsabilité - HEC Paris propose une gamme complète de formations aux décideurs de demain : Bachelor, programme Grande Ecole, Mastères Spécialisés, MSc, Summer School, MBA, Executive MBA, TRIUM Global Executive MBA, Doctorat ainsi qu'une large gamme de programmes pour cadres et dirigeants.

A propos de la Banque des Territoires

La Banque des Territoires est l'un des métiers de la Caisse des Dépôts. Elle réunit les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée unique pour ses clients, elle œuvre aux côtés de tous les acteurs territoriaux : collectivités locales, entreprises publiques locales, organismes de logement social, professions juridiques, entreprises et acteurs financiers. Elle les accompagne dans la réalisation de leurs projets d'intérêt général en proposant un continuum de solutions : conseils, prêts, investissements en fonds propres, consignations et services bancaires. En s'adressant à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, la Banque des Territoires a pour ambition de maximiser son impact notamment sur les volets de la transformation écologique et de la cohésion sociale et territoriale. Les 37 implantations locales de la Banque des Territoires assurent le déploiement de son action sur l'ensemble des territoires métropolitains et ultra-marins.

Agir ensemble pour développer des territoires plus verts et plus solidaires

A propos du Fonds d'épargne et de l'utilisation des livrets d'épargne réglementée (Livret A, LDDS et LEP)

Au cœur des missions confiées par la loi à la Caisse des Dépôts, le Fonds d'épargne transforme une partie de l'épargne réglementée (Livret A, Livret de développement durable et solidaire et Livret d'épargne populaire) en prêts à long et très long terme, jusqu'à 80 ans. Ces prêts, déployés par les directions régionales de la Banque des Territoires, financent des programmes d'intérêt général en

faveur de l'économie responsable et de la transformation écologique et énergétique (TEE) désignés comme prioritaires par l'État : logement social, politique de la ville, investissements de long terme des collectivités locales, etc. Une partie des ressources est investie par la Caisse des Dépôts, de manière responsable en actifs financiers, afin de contribuer à la rémunération de l'épargne et d'assurer sa liquidité, tout en finançant l'économie.